

Hombre muere al volcar embarcación en Queilen

Tres personas estuvieron involucradas en el accidente marítimo que dejó una víctima fatal.

Un fallecido y dos jóvenes con hipotermia dejó un accidente marítimo en la comuna de Queilen. El volcamiento de una pequeña embarcación de plástico originó la muerte de un hombre de 48 años, mientras que sus dos hijos pudieron ser rescatados por vecinos.

La tarde del sábado mientras que este grupo familiar se desplazaba en este kayak, entre los sectores rurales de Paildad y Contuy se registró el volcamiento de la débil embarcación.

Según lo indicado por el teniente Felipe Estrada, capitán de puerto (s) de Chonchi, aproximadamente a las 16.50 horas del sábado, el Retén de Carabineros de Queilen informó que se dirigía al sector de Contuy por un accidente con resultado de una persona muerta.

“Fuimos con una patru-



CEDIDA

PERSONAL DE LA ARMADA ADOPTÓ EL PROCEDIMIENTO EN EL SECTOR DE CONTUY.

2 jóvenes -hijos del occiso- fueron rescatados por vecinos del lugar.

lla al sector y verificamos que se había producido un accidente, con una persona que se había trasladado desde el sector Paildad hacia Contuy en una canoa plástica que se dio vuelta, y resultó fallecido una persona que iba con sus dos hijos”, afirmó el oficial de la Armada de Chile.

Como Camilo Alberto Márquez Bertoni fue identi-

ficada la víctima fatal que dejó este siniestro marítimo.

“Los dos hijos, mayores de edad, quedaron con principio de hipotermia y fueron atendidos por Bomberos y se encontraban fuera de peligro, pero lamentablemente el padre que se encontraba en la embarcación falleció por inmersión”, describió Estrada.

Tras recibir las primeras atenciones, los dos jóvenes rescatados fueron remitidos al Hospital Comunitario de Queilen.

LEVANTAMIENTO

Junto con ello, el capitán de puerto relató que “se procedió con el levantamiento de

la persona fallecida y se tomó declaraciones para hacer después una investigación y elevar los documentos a la Fiscalía (de Castro)”.

Igualmente, el uniformado comentó que “todavía estamos verificando la embarcación que se dio vuelta y fueron rescatados por vecinos, entonces la embarcación quedó al medio del estero; por los antecedentes que tenemos, es plástica, realizada de forma artesanal y al parecer las personas iban sin chaleco salvavidas, eso es lo más peligroso: el chaleco salvavidas en estas oportunidades y, como lo dice su nombre, podría haber salvado la vida de la persona”. ✪